

Jean-Pierre Sueur est intervenu lors de l'audition de Christophe Castaner, ministre de l'Intérieur, et de Laurent Nunez, secrétaire d'État, au Sénat. Il a dit : « *Si le premier ministre avait dit ce qu'il a dit mardi il y a 15 jours, on n'en serait sans doute pas là. À force de "garder le cap", on envenime les choses. Il ne suffit pas de dire « je vous ai compris » pour l'être. Cela dit, je souhaite très fort que la violence cesse* ».

Il est également intervenu sur la stratégie de l'ordre public à Paris afin que les événements de samedi dernier ne se renouvellent pas, sur le rôle des services de renseignement et sur la nécessité que la Justice soit saisie des appels à la violence sur les réseaux sociaux.

>> [Voir la vidéo de l'audition de Christophe Castaner et Laurent Nunez](#)